



上向台小だより

1月号
西東京市立上向台小学校
令和3年1月8日

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-kamimukoudai>

箱根駅伝に学ぶ ～諦めない心～

校長 町田 元彦

新年明けましておめでとうございます。

コロナで世の中が一変した令和2年も終わり、新しい年を迎えました。昨年、大晦日には東京都で新規感染者が一気に1000名を超え、新しい年を迎えても更に新規感染者数の最多を更新するなど、勢いは止まるどころを知りません。

私も例年とは少し違った年末年始を過ごしました。皆様はどのような年末年始をお過ごしになったのでしょうか。何はともあれ、この年末年始、子どもたちの健康に関しての緊急の連絡はなく、本日元気に登校してくれたことが何よりです。

お正月のスポーツ観戦としてすっかり定着しているものに、箱根駅伝があります。私は、テレビで箱根駅伝を見ながら、走っているランナーの頑張りはもちろん、給水のサポートをしたり中継所で見守ったりする控え選手や、叱咤激励する監督など、様々な人の思いが集結する場の空気に感動しながら、年の初めを過ごしました。今年も最終の10区で、駒澤大学が劇的な逆転優勝を飾りました。ドラマのような展開に、テレビの前で思わず声をあげてしまいました。優勝した駒澤大学の選手はもちろんのこと、どの大学の選手も、日本中に元気と感動を与えてくれたように思います。

箱根を走るランナーは、20kmを超える距離を約1時間で走り抜けます。100mのトラックを1周18秒のペースで200周、ほぼ全力で走り抜けるの

です。想像しただけでも過酷な競技です。さらに、予選会を勝ち抜かなければ、箱根の本選には出場できません。それにもかかわらず、本選10位以内のチームにしか予選会免除のシード権が与えられないのです。また本選でも、規定時間を過ぎると号砲が鳴らされ、前のランナーの到着を待たずに次のランナーが繰り上げスタートしなければなりません。つまり、母校のタスキをつなぐことができなくなるチームが、毎回出るのです。

このような数々の大きな壁に果敢に挑む姿に私たちは感動し、その壁を乗り越えた姿に拍手を惜しまないのでしょうか。毎年、この駅伝には大きなドラマがあり、人としての生き方や姿勢を学ぶことがたくさんあります。今年の箱根駅伝も、私たちに多くのことを教えてくれた大会でした。

3学期、6年生はいよいよ卒業の時期を迎えます。6年間、小学校で学んできた力は大きなものがあり、下級生たちはいつか自分たちも6年生のようになりたいと思っています。「上小の6年生はすごい。」その称賛に応えて6年生はきっと、この3学期を有意義に過ごしてくれることでしょう。どの学年も一つ進級する自分の姿を思い描いて努力するのが3学期です。私たち教職員もコロナ禍という状況をしっかり見定め、子どもたちが目の前の大きな壁にも諦めずに挑戦していけるような支援や指導を続けてまいります。

1月の行事予定

日	曜	行事等
8	金	始業式 席書会（6年3・4校時 体育館使用）
9	土	土曜授業 席書会（5年1・2校時、 3年3・4校時 体育館使用）
11	月	成人の日
12	火	席書会（4年3・4校時 体育館使用） 給食始 C6時程 登校指導
15	金	5時間授業 フレンドタイム 安全指導
18	月	委員会活動 校内書き初め展始
19	火	B6時間授業
20	水	なわとび紹介集会 なわとび週間始 補習日
21	木	集団下校（8：35～ 確認のみ）
23	土	土曜授業 道徳授業地区公開講座
25	月	クラブ活動 クラブ見学
27	水	4時間授業 2年3組研究授業
29	金	5時間授業

※上記のほかに、予告なしの避難訓練があります。

研究授業のお知らせ

研究推進部

本校では、「主体的な学びを引き出す体育指導」を研究主題に校内研究を進めています。今月の研究授業は以下の通りです。

- 日時 1月27日(水)
- 場所 体育館
- 単元名 跳の運動遊び
- 授業学級 2年3組
- 授業者 五十嵐 和加 教諭

道徳授業地区公開講座について

今年度の道徳授業地区公開講座は、直接授業を参観していただくことはできません。申し訳ありません。

各クラス【希望と勇気、努力と強い意志】をテーマにした授業を行い、その様子を学校ホームページを活用して情報を公開します。

1月の生活目標

生活指導部

『健康に気を付けて生活しよう』

例年のインフルエンザや感染性胃腸炎の流行に加え、今年はコロナウイルスへの備えが欠かせません。日頃のうがい、手洗い、マスクの着用が健康な生活を送る為の秘訣です。また、寒い中でも適度な運動を行い、風邪やウイルスに負けない体づくりを心がけましょう。

学校では、感染予防対策のため、定期的に空気の入れ替えをしています。例年より教室の気温が低くなることが予想されますので、調節ができるようトレーナーやパーカーなどを持たせてください。

なわとび週間について

運動部

1月20日(水)から2月2日(火)の10日間、中休みに5分間の「なわとびタイム」を行います。短時間ですが、なわとびに興味をもって体力作りをしてほしいと思います。運動委員会の子どもたちが縄跳びの講師をします。5、6年生のお手本を見て、子どもたち同士で教え合いながら技術を高めていきます。

学校だけの運動にとどまらず、ご家庭でも体力作りのために取り組んでみてください。

1月21日(木) 集団下校

※例年の様な下校は致しません。

21日(木)は集団下校の予定でしたが、今年度は各クラスで自分の下校班と集合場所の確認のみを行います。

当日はカードに確認事項を記入して、いつもランドセルの中に持っておくように指導いたします。お子様がお自宅にカードを持ち帰りましたら、保護者の皆様もランドセルの中をご確認いただき、親子で集合場所の確認を行うようにしてください。

お手数をおかけいたしますが、宜しくお願いします。

校内書き初め展

1月18日(月)～ 1月29日(金)

1, 2年生は硬筆、3～6年生は毛筆の作品を廊下に掲示します。

子どもたち一人一人が集中し、気持ちを込めて書いた力作を互いに見合います。